



<文責 くま川教室室長 中村末男>

三学期 (まとめの学期) が始まりました

令和7年1月14日(火)に、関係小・中学校の先生方に参加いただき、今年度三学期の開級式を開催しました。今学期登級初日でしたが、17名の児童生徒の皆さんの出席があり、関係学校代表の校長先生の話、サポートセンター所長、またくま川教室職員の話等、気持ちを新たにすることができました。

今学期は、特に中学3年生にとっては、この4月からの自分の進路を最終決定する時期になります。また、中学1・2年生、小学4・5・6年生にとっては、次の学年に進級する心構えをしておく時期になります。くま川教室の目標である「自分らしく、自分なりのベストをつくす」三学期にしてほしいと思います。

始業式の日話した、ホイップクリームの話、混ぜても混ぜても一向に固まらない状態が、ある時点で不意に固まり始める、液体の状態時にかき混ぜる根気、つまり私たちの毎日の生活は日々大きく成長しませんが、毎日の積み重ねが成長に繋がっていることを覚えておいてほしいと思います。一日一日を大切に生活していきましょう。

美味しゅうございました！

12月4日に茶道体験をしました。千丁支所職員の方々をお客様としてお招きし抹茶を一服差し上げました。はじめに、簡単にお茶の点て方、飲み方、お茶の差し上げ方などを習い、すぐに実践となりました。実技時間が短かったので多少不安でしたが、中学生はもちろん小学生のどの子も大変丁寧なお辞儀やお茶の”お運び”が出来て素晴らしかったです！



心静かにごあいさつ



丁寧におもてなしができました

お茶席に入って下さった方々も、大変美味しかったと喜んで頂きました。

子どもたちの丁寧な接待の様子を見て、周りの方の日頃の振る舞いを自然と見て習っているのだと感じました。お家の方も、次回の教室の際には遠慮なく、是非お席に入ってください。お待ちしております

親子スポーツ交流会

少し前のことになりますが、11/21(木)親子スポーツ交流会を開催し、卓球、ペタンク、ソフトバレーに楽しく取り組みました。それぞれの種目で熱戦が展開されました。子供たちのスキルの上達に保護者の皆様も感心されていました。



白熱したゲームで、とても楽しい時間になりました

新春ウォーキング

先日、快晴の下、ニューイヤーウォーキングを開催しました。主に球磨川河川敷を歩きながら、途中三社参り(萩原天満宮、塩屋八幡宮、八代宮)も行い、3年生の入試合格等を祈願しました。7kmちょっとの道のりでしたが、最後まで各々楽しくおしゃべりしながら有意義な時間を過ごすことができました。



球磨川河川敷を歩いています